



អង្គការដើម្បីកាតព្វកិច្ចនៃកុមារ

Por la Sonrisa de un Niño

España en Camboya

Madrid, 03 de marzo de 2010

ORTOTECSA, S.L

Estimados Sres. de ORTOTECSA, S.L.:

Quisiera, en nombre de toda nuestra organización, darle las especiales gracias por su colaboración con nuestra ONG - Por la Sonrisa de un Niño (España en Camboya), en beneficio de los niños y jóvenes de los basureros de Camboya.

Aunque seguramente ya conozcan nuestra página web (www.psnccamboya.org) les invitamos a que entren en ella y vean, entre otras cosas, el boletín que editamos periódicamente, a través del cual intentamos mantener informados a todos nuestros benefactores sobre las últimas noticias, proyectos y eventos que regularmente organizamos.

Les animamos a que nos ayuden a difundir entre sus amigos y conocidos, no solo la labor y proyectos que se están llevando a cabo en Camboya sino, muy especialmente, la difícil situación que viven allí montones de niños y jóvenes con una tremenda voluntad de superación. Teniendo conciencia de ello quizás alguno se anime y tenga la posibilidad y el deseo de colaborar.

De nuevo muchas gracias por su interés y colaboración.

Un fuerte abrazo,

Guillermo García Moraga
Coordinador
Por la Sonrisa de un Niño (España en Camboya)